

AGENZIA CENTRALE

A **Bajardo**, ridente borgo ligure a **20 km. dal mare** e ad un'altitudine di **900 mt. S.L.M.**, casa indipendente bifamiliare su tre livelli composta da due appartamenti completamente indipendenti di circa **64 M/2 cadauno** posti al primo e secondo piano. Completano la proprietà due magazzini **a piano terreno (Cantine) di 24 M/2 ognuno utilizzabili come dependance con angolo cottura e bagno, due box auto** e una porzione di terreno di circa **1000 M/2** comprendente il **giardino, zona conviviale attrezzata** con forno e barbecue in muratura e grande tavolo e il **bosco adiacente**. In posizione **tranquilla e rilassante**, immersa nel verde, ottima esposizione luminosa e soleggiata con **vista panoramica**.

Vi invitiamo a seguire le nostre pagine Facebook e Instagram costantemente aggiornate con le nuove proposte. Per qualsiasi informazione contattateci al 0184 50 50 10 o sul cell 335 66 900 50 o passate presso il nostro ufficio in Via Roma 113 aperto tutti i giorni compreso sabato mattina.

Detached two-family house in the village of Bajardo, inland of Sanremo, with panoramic view.

In Bajardo, a charming Ligurian village 20 km. from the sea and at an altitude of 900 m. ASL, detached two-family house on three levels consisting of two completely independent apartments of about 64 m² each located on the first and second floors.

The property includes two independent warehouses on the ground floor (Cellars) of 24 m² each usable as an outbuilding with kitchenette and bathroom, two garages and a portion of land of about 1000 m² including the garden, convivial area equipped with oven and brick barbecue and large table and the adjacent woods.

In a quiet and relaxing position, surrounded by greenery, excellent bright and sunny exposure with panoramic view.

Maison individuelle bifamiliale dans le village de Bajardo, à l'intérieur des terres de Sanremo, avec vue panoramique.

A Bajardo, charmant village ligure à 20 km. de la mer et à une altitude de 900 m. S.L.M., maison individuelle bifamiliale sur trois niveaux composée de deux appartements totalement indépendants d'environ 64 m² chacun situés au premier et au deuxième étage. La propriété est complétée par deux entrepôts indépendants au rez-de-chaussée (caves) de 24 m² chacun pouvant servir de dépendance avec kitchenette et salle de bain, deux garages et une portion de terrain d'environ 1000 m² comprenant le jardin, un espace convivial équipé de four et barbecue en briques et grande table et le bois adjacent.

Dans une position calme et reposante, entourée de verdure, excellente exposition lumineuse et ensoleillée avec vue panoramique.

Rif. I 008

Prezzo: € 270.000,00

